



Claudia Sheinbaum se reúne con diputados de Morena y aliados, hace llamado a la unidad

La coordinadora nacional de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, acudió el día de hoy a la Cámara de Diputados para reunirse en privado con los poco más de 200 legisladores de Morena y sus aliados. Sheinbaum fue recibida entre porras con la consigna, 'es un honor estar con Claudia hoy'.

La aspirante morenista insistió en el llamado a la unidad y les pidió a los diputados tanto de su partido como del PT y del Partido Verde, salir a las calles para hablar de la necesidad de continuar con la transformación de nuestro país.

A la reunión asistieron los seguidores de Marcelo Ebrard y se nombró a Gerardo Fernández Noroña como el vocero de la campaña.

[\[W RADIO\]](#)